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平成 30年度 福島県小学校長会広報部

□第１回広報部幹事会

平成３０年５月２９日，９時３０分から校長会事務局会議室において，今年度第１回目

の広報部幹事会を行いました。

古関会長から次のような挨拶がありました。

・広報部幹事会を最後に，今年度の全部会が本格的

にスタートした。

・広報部は，校長会を見つめ，発信する大切な役割

を果たしている。

・紙媒体は貴重である。広報誌の果たしている役目は大きい。

続いて，佐藤広報部長から，これまでの記録がしっかり残っているのでありがたい。こ

の記録を元に今年度の活動を進めていきたいとの話がありました。

引き続き以下の協議を行いました。

１ 平成２９年度広報部活動について

２ 平成３０年度広報部活動について

３ 平成３０年度「会報」「要覧」「あゆみ」発行計画について

その後，「平成３０年度要覧」の推敲作業を行い終了しました。

□第２回広報部幹事会

平成３０年６月４日，９時３０分から第２回広報部幹事

会を行いました。

木村事務局次長から，書いた方の意図が表れるような会

報となることを期待するとの挨拶をいただき，「会報第２

４７号」の校正作業を行い終了しました。

□第３回広報部幹事会

平成３０年６月１２日，９時３０分から第３回広報部幹

事会を行いました。

木村事務局次長から，きめ細かな最終校正をお願いした

いとの挨拶を頂き，「平成３０年度要覧」および「会報第２

４７号」の最終校正作業を行い終了しました。

□６月２６日 「平成３０年度要覧」「会報第２４７号」発行

「平成３０年度要覧」では，各支会の会員数をはじめとして，会の歴史，活動方針・重
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点，活動計画，本年度の予算等について掲載しております。

「会報第２４７号」では，会長より「『原点回帰』のす

すめ 先人・先輩（師匠）の言葉に思いを寄せて」と題

した巻頭言，また，県小・中学校長会合同開会式，県教

育委員会教育長様祝辞の内容も記載しております。特集

テーマ「ふるさと『ふくしま』の未来を担う心豊かでた

くましい子どもたちの育成」では，各支会の実践事例を

掲載しました。

また，「支会だより」では，各支会の「今年度の活動の見通しや取組」を掲載しました。

さらに「ふくしま人 この道に生きる」では，「次世代につなぐ 農業の夢」と題し，有

限会社とまとランドいわき代表取締役 鯨岡 千春様のお話を掲載しております。

御多忙の中，玉稿をお寄せいただきました関係各位に心より感謝申し上げます。
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